

Un rapport révèle les liens entre les forces nord-américaines et les cartels de la drogue

Image not found or type unknown

Washington, 8 mai (RHC) Les Forces Spéciales des Etats-Unis ont entraîné des cartels de la drogue mexicains liés à des décapitations, des tortures et des viols, a rapporté aujourd'hui le site Internet thegrayzone.com.

La publication a révélé les résultats d'investigations sur la façon dont ces militaires américains ont également entraîné la contre-insurrection soutenue par le Pentagone en Colombie et au Guatemala, qui a été contaminée par le crime organisé.

Publié pour la première fois dans la revue CovertAction le rapport de presse précise que le cartel Jalisco Nueva Generación (CJNG), l'un des plus redoutés du Mexique au cours de la dernière décennie, dispose de suffisamment d'armes légères pour être formidables, même contre des armées conventionnelles.

Il cite une interview de la chaîne mexicaine Telemundo, en mai 2019, dans laquelle un ancien soldat du cartel en question a décrit son expérience dans un camp d'entraînement et a affirmé que le cartel employait les Forces d'Opérations Spéciales (SOF) des États-Unis pour entraîner leurs recrues.

Selon l'ex-tueur, il y avait 'un groupe de marines d'élite, il y avait des membres de la Marine des États-Unis, il y avait des Forces Delta, il y avait de tout, a-t-il dit.

La formation des forces spéciales a été financée dans le cadre du plan Mérida, qui a permis aux États-Unis de destiner plus de 600 milliards de dollars soi-disant à la lutte contre le trafic de stupéfiants, dont la plus grande partie provient de l'aide militaire.

L'analyse précise que certains des membres originels du groupe paramilitaire Zetas ont été formés à l'École des Amériques, bien que certaines sources, comme le Bureau fédéral de la recherche, mentionnent Fort Benning, et d'autres affirment que les instructeurs étaient les bérets verts de l'armée, à Fort Bragg.

Un lieutenant-colonel à la retraite de l'armée américaine, Craig Deare, cité dans l'article, affirme que plus de 500 paramilitaires se sont probablement entraînés sur le territoire américain avec le 7e Groupe des forces spéciales (SFG), surnommé les mangeurs de serpents.

Sous l'administration de l'ancien président Ronald Reagan, dans les années 1980, le 7ème Groupe des forces spéciales a encadré, conseillé et combattu avec certaines des forces d'opérations spéciales et non conventionnelles les plus brutales et répressives d'Amérique latine, dans des pays comme la Bolivie, la Colombie, le Salvador, Le Guatemala, le Honduras, le Panama, le Pérou et le Venezuela, assure le rapport de thegrayzone.

Source Prensa Latina

<https://www.radiohc.cu/index.php/fr/noticias/internacionales/256610-un-rapport-revele-les-liens-entre-les-forces-nord-americaines-et-les-cartels-de-la-drogue>



Radio Habana Cuba